



Ketua DPRD Baubau Tidak Hadir Rapat Paripurna Kemerdekaan RI Ke-79, Diwarnai Aksi Demontrasi

BK - BAUBAU.KAMPAI.CO.ID

Aug 16, 2024 - 17:06



DPRD Kota Baubau Hearing Bersama Warga Pemilik Lahan Yang Belum Terbayarkan, Jumat (16/08/2024).

BAUBAU - Rapat Paripurna Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 Di Kantor

DPRD Kota Baubau untuk mendengarkan Pidato Kenegaraan Presiden Republik Indonesia Diwarnai Aksi Demontrasi. jumat (16/08/2024).

Tanpa dihadiri oleh Ketua DPRD, Zahari. Rapat sakral dalam sebuah Kemerdekaan ini dihadiri Forkopimda Kota Baubau, sementara Ketua DPRD dikabarkan masih berada diluar Kota.

Belum diketahui Alasan penting Ketua DPRD ini hingga tidak hadir dalam rapat yang hanya sekali dalam setahun sebagai penghormatan pada sebuah Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Massa Aksi menyoroti keberadaan Ketua DPRD yang dianggap tidak menghargai Momen Kemerdekaan.

"para pejuang yang telah mengucurkan keringat, pikiran dan darah demi sebuah Kemerdekaan untuk bangsa Indonesia, namun kita yang saat ini seperti tidak menghargai perjuangan tersebut, kami masih terjajah dinegeri sendiri dengan lahan kebun kami yang hanya diambil paksa dan tidak dibayar," ujar Asa salah seorang massa aksi.



Kedatangan Massa Aksi ini mempertanyakan hasil Rapat Dengar Pendapat Pada Tanggal 23 Juli Atas kesepakatan penghentian sementara pekerjaan diatas lahan warga yang belum terbebaskan.

"kami selalu dipimpong, habis dari sini (DPRD) disuruh lagi ke Walikota, dari sana juga kami disuruh menunggu Ketua DPRD," imbuhnya.

Ia melanjutkan, sebagai pucuk pimpinan di DPRD Kota Baubau dan menjadi penyambung kemerdekaan Rakyat seharusnya Ketua DPRD berusaha Untuk Tetap Hadir. Asa juga sangat menyayangkan sikap Ketua DPRD yang tidak ada kabar dalam momen sakral ini.

"kami tanya beberapa staf tapi tidak tahu juga dia (Ketua DPRD) dimana rimbanya, sangat disayangkan sikap seperti ini seolah dianggap Kemerdekaan ini tidak penting. jangan pilih lagi orang-orang seperti ini, orang yang tidak menghargai sebuah perjuangan Pejuang kemerdekaan, orang yang tidak mementingkan kepentingan Rakyat,"tuturnya.

Media ini coba mendapatkan informasi Alasan ketidakhadiran Ketua DPRD
Melalui sambungan WhatsApp, sampai berita ini diterbitkan belum ada jawaban.

Diketahui, Ketua DPRD H Zahari juga sebagai Ketua DPC Baubau Partai Golkar
saat ini tengah digadang-gadangkan Bakal Calon Walikota Baubau berpasangan
dengan La Ode Mustari.